

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel

**MONREAL: MARTES PRÓXIMO, SENADO VOTA MINUTA EN MATERIA DE GUARDIA NACIONAL;
DIPUTADOS, DEROGAN “HORARIO DE VERANO”**

Días, semanas y meses, pasan y en ese calendario, el coordinador del grupo mayor en la sede del Paseo de la Reforma, número 135, intensifica diálogo, cabildeo y acuerdos, con sus homólogos de oposición, para “destrabar” discusión, votación y aprobación de la minuta que prolonga al 2028, colaboración entre nuestras Fuerzas Armadas y Guardia Nacional, para ofrecer paz y seguridad pública que exigen y reclamen los mexicanos.

Miércoles siguiente, vence plazo fatal que tienen integrantes de comisiones unidas de Puntos Constitucionales y Estudios Legislativos, Segunda, para que sus presidentes, Eduardo Ramírez Aguilar y Rafael Espino de la Peña, respectivamente, devuelvan a mesa directiva dictamen con modificaciones que perfila el coordinador, Ricardo Monreal Ávila.

Empero, ayer, el político de Zacatecas, vislumbra que esa fecha, se adelanta, si los consensos que busca con el PAN-PRI-PRD-MC, fructifican, toda vez que él, impulsa que dictamen a controversial proyecto, sea por unanimidad, si no es que, por mayoría calificada.

Mínimo, el jefe de la bancada oficial, requiere votos del PRI, si es que no alcanza acuerdos con PAN-PRD-MC, para que el decreto, se apruebe por más de 100 votos; con los priistas, Morena y “carnales”, aprueban el dictamen, con 85, 86 votos.



Potenciales nombres de senadores del PRI que votarían a favor, los señalamos en este espacio, encabezados por los que son empleados de Rafael Alejandro Moreno Cárdenas, en la dirigencia nacional del partido.

Si acaso, reiteramos, el actual responsable de la minúscula bancada de senadores del tricolor, se quedaría con otros dos ó tres, lo que evidencia que, lo rebasaron “por la izquierda” otros compañeros y correligionarios de escaño, para votar a favor de la minuta.

Vergonzante, cómo algunos senadores, cual diputados del PRI, votaron a favor o alistan voto a favor, cuando previo a este asunto en sus manos, vociferaban en la tribuna de la Comisión Permanente o en declaraciones por separado, que lo que se necesita es que el presidente Andrés Manuel López Obrador, cambie la estrategia de combate a violencia y delincuencia, porque su política de “abrazos, no balazos”, falló.

Hoy, se tragan sus palabras y con su dignidad por los suelos, alistan apoyar con su voto, el decreto.

Reiteramos, no nos espanta ni nos asusta, pero millones de mexicanos, clase política del país, militantes y simpatizantes del PRI, “vieron y oyeron”, que de “el tal amlito”, para abajo, advertían rechazo a la iniciativa que promueve el Ejecutivo Federal.

Que es algo normal, entre un partido en el poder y el que está en la oposición, o fuera del erario.

No lo es, cuando dicen una cosa y después, sin recato, deciden lo contrario.

Esa conveniencia de votar a favor, de un día a otro el dictamen que prorroga coadyuvancia entre nuestras Fuerzas Armadas y Guardia Nacional, bien que la registran los mexicanos, en especial, clase política, militancia y simpatizantes del PRI.

Se encabronan, hay que decirlo, cuando observan que, para evitar reclusorio federal o estatal en Campeche, el diputado Rafael Alejandro Moreno Cárdenas, prácticamente, “vendió” votos del PRI en San Lázaro y presiona para que senadores, hagan lo mismo; serán algunos, porque tres ó cuatro,



son fieles a su convicción de lealtad al partido que los encumbró en la administración pública, curul o escaño; o algún otro encargo.

Afortunadamente, en el Senado, el grupo mayor que encabeza Ricardo Monreal, apuesta por el diálogo, consenso, acuerdos y conciliación; en caso contrario, no queda más recurrir a la reserva de votos, que son los 9 ó 10 senadores del Revolucionario Institucional.

No es casual ni coincidencia, en política no lo es, que, ayer, el senador de Zacatecas, retome el asunto, bajo su responsabilidad, hay que decirlo, por lo cual, adelanta que el próximo martes, “se intentará”, votar el proyecto, por el que se extiende permanencia de las fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública.

El asunto, se podría discutir, votar y aprobar, un día antes del plazo máximo, denota Monreal.

Reiterativo el político zacatecano, durante encuentro con integrantes del Colegio Nacional de Profesionistas con Postgrado en Derecho, a quienes el senador expuso que, de ser necesario, se decidió modificar la minuta que proviene de la colegisladora.

Que, además del plazo, es decir, cooperación entre aquellas dos instituciones en materia de seguridad pública, buscan establecer mecanismos de control parlamentario, rendición de cuentas, evaluación y supervisión de las tareas de las Fuerzas Armadas y Guardia Nacional.

Optimista, el también presidente de la Junta de Coordinación Política en el Senado, al presagiar que este fin de semana, en los diálogos, negociaciones, acuerdos y cabildeos que lleva a cabo con la oposición, puedan definir redacción que sustituye a la que actualmente tiene el controversial artículo V Transitorio, en materia de Guardia Nacional.

“Estamos mostrando flexibilidad, plenitud y apertura para poder generar condiciones de acuerdo, aquí en el Senado, y se está trabajando con un grupo de redacción en el seno de las comisiones dictaminadoras”, expresó ante sus interlocutores universitarios.



Sin ambages, refirió a jóvenes con futuro, por el Derecho:

“Hay más de 100 mil soldados y marinos que, desde hace más de 20 años, prestan labores de seguridad pública, por la incapacidad de las policías civiles, y porque éstas, lamentablemente, son permeadas y fácilmente cooptadas por la delincuencia organizada”.

Coincidente con senadores y diputados de oposición, ponderó:

Estados y municipios, piden el auxilio de las Fuerzas Armadas para enfrentar los retos de la inseguridad pública, por lo que es fundamental actualizar el sistema normativo del país, “ante el déficit de procuración de justicia que hay en la nación”.

Déficit en ese rubro y en el de seguridad pública, añadió el legislador, obliga construir un proyecto para otorgar seguridad constitucional a las Fuerzas Armadas, quienes de manera subordinada y regulada, prestan labores de seguridad pública en estados y municipios.

“Desde mi punto de vista, la inseguridad, la inflación, la economía y su recuperación; el campo mexicano, son temas claves y fundamentales en este momento y en ello, nos estamos enfocando en el Senado mexicano”, ilustró el senador de Morena.

¡Enhorabuena!, que en la sede del Paseo de la Reforma, número 135, como en todos los parlamentos del mundo, hay diálogo, negociación, acuerdos, para un asunto como el de conservar hasta el 2028, que nuestras Fuerzas Armadas y Guardia Nacional, colaboren para ofrecer paz y seguridad pública que, reiteramos, exigen, reclaman, millones de mexicanos, desde su hogar, pequeño negocio o empresa.

“Y desde el Senado, tratamos de actuar con la mayor verticalidad en la construcción y actualización del sistema normativo mexicano”, ofrece el coordinador parlamentario de Morena.

¡Venga!

EN EL CHACALEO



Persistente, el diputado Santiago Creel Miranda, en buscar diálogo con sus adversarios en el Senado y Gobernación, para plantear su colaboración en materia de seguridad, con la experiencia que tiene, como ex secretario de Gobernación, “en la administración que tuve el privilegio de servir, ha sido la única administración en prácticamente medio siglo que ha podido bajar los índices de violencia al punto que han sido los más bajos que se ha tenido en todos estos años”... “Y entonces, creo que esa experiencia puede servir de algo en la discusión que se está teniendo y, particularmente, en cómo enfrentar la violencia y cómo establecer un sistema diferente de seguridad pública que nos permita bajar la violencia y, sobre todo, lograr la paz tan anhelada por parte de todas y todos nosotros”... Creel, fue titular de Segob con Vicente Fox Quesada, hasta el 2005... Adelantan “guerra sucia”, contra el régimen, desde el hackeo a la Defensa Nacional y un libro que, aún no está en circulación, pero parte de su contenido y portada, circula en redes sociales... La autora de la obra, ex esposa de César Yáñez, quien recordamos como un cercano colaborador de Andrés Manuel López Obrador, en medios... La señora Elena Chávez González, cimbró al mundo de la política nacional, al filtrar parte de su autoría, al igual que el hackeo a la Defensa Nacional, en el que información que obtuvieron los hackers, resalta humillante caso que protagonizaron los hombres del poder sexenal, “del Presidente para abajo”, en Culiacán, Sinaloa, 17 de octubre del 2019... Reiteramos, ni espantarse, ni asustarse, porque así es la política en este país, máxime, cuando se acerca la sucesión presidencial... “Guerra sucia”, politiquería, politiporquería, “periodicazos”, filtración de información confidencial del gobierno, entre otros golpes mediáticos, hay que decirlo, es lo que espera a nuestro sistema político, en los tiempos de sucesión por la Presidencial. ¡Cuidado!... Como se esperaba, la representación popular en San Lázaro, derogó decreto que se publicó en el Diario Oficial de la Federación, el 1 de marzo del 2002, en materia de horario estacional... De esa manera, el promovente de la iniciativa, Andrés Manuel López Obrador, hay que decirlo, cumple con una oferta de campaña, y termina el “horario de verano”, que en cada época de su aplicación, el repudio popular se hacía evidente... Es así que, a partir del próximo año, no habrá necesidad de adelantar ni atrasar nuestro reloj, porque desde el primero de noviembre de este año, volvemos al horario de Dios, cual lo conoce el pueblo... ¡Venga!... El dictamen que se turnó a la legisladora, los diputados federales lo aprobaron con 445 votos a favor, 8 en contra y 21 abstenciones... Grupo de Amistad México-Ucrania, que preside el diputado del PAN, Riult Rivera Gutiérrez, se reunió con la embajadora de esa nación en el nuestro, Oksana Dramarétska, y representantes del Parlamento ucraniano, de visita en las instalaciones del Palacio Legislativo de San Lázaro... También recibió a la embajadora y legisladores ucranianos, el presidente de la mesa directiva, Santiago Creel Miranda, reunión a la que acudieron representantes populares del MC... Previo a su partida, rumbo a esa nación en guerra don Rusia, miembros del Grupo de Amistad en San Lázaro, gestionan con la cancillería mexicana, los reciba Marcelo Ebrard, cual reporta el diputado panista, Mario Riestra Piña... En el contexto de la discusión del Presupuesto de Egresos de la Federación, para el ejercicio



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Los tres poderes

30/09/2022

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS

fiscal 2023, el diputado Moisés Ignacio Mier Velazco, ofrece que Morena en la Cámara de Diputados, va por proteger la economía popular, en la defensa de la industria eléctrica y el petróleo... El grupo parlamentario, resalta, defenderá bienestar de las familias mexicana... “Que el Presupuesto, no se quede con los de arriba, porque para esos, que paguen impuestos; y que vaya para abajo”, sentencia el coordinador del grupo mayor en San Lázaro... Luego de que mayoría de nuestros representantes populares, derogó horario de verano, el legislador de Puebla publicó tuit en el que deja en claro que en este tema, “escuchamos la voz del pueblo” y derogaron ese horario, porque la salud de los mexicanos es prioridad...

www.los3poderes.com... juanlopez23@hotmail.com... Twitter: @JuanLopezMiguel...